



STOP AU BLOCUS IMPÉRIALISTE SUR CUBA



Le durcissement du blocus étouffe la population.
La CGT lance une collecte pour envoyer
du matériel médical et de la nourriture.

DES CONTAINERS DE LUTTE ET DE SOLIDARITÉ POUR CUBA



L'INDÉPENDANCE NE SE NÉGOCIE PAS !

Cuba fait face depuis plus de 60 ans au blocus économique, commercial et financier criminel imposé par le gouvernement des Etats-Unis, intensifié sous l'administration Trump avec les 243 mesures d'asphyxie maintenues aujourd'hui par l'actuel président Biden malgré la pandémie de Covid-19. Les impérialistes développent également depuis quelques mois, avec la complicité silencieuse de l'UE et de la France, une campagne politico-médiatique violente et intense à travers les réseaux sociaux numériques pour tenter de provoquer le désordre à Cuba et discréditer la révolution victorieuse cubaine.

Dans les faits, tous les secteurs de la société cubaine sont touchés : économique, sanitaire, agroalimentaire ou recherche. Bien plus qu'une ingérence politique insupportable de la plus grande puissance mondiale sur un autre état souverain, ce blocus illégal blesse chaque famille cubaine dans leur quotidien dans l'espoir qu'elles se rebellent contre les dirigeants politiques du pays.



DANS LES FAITS !

L'accès à la nourriture, aux médicaments et à l'électricité sont devenus extrêmement difficile. Les pénuries sont nombreuses au point de comparer la situation actuelle à la « période spéciale » des années 90 ! Malgré cet étranglement et cet acharnement, Cuba a réalisé l'exploit de produire 5 candidats vaccins, dont « Abdala » efficace à 92% et « Soberana plus ». 85% des cubains ont reçus au moins une dose et 60% sont entièrement vaccinés malgré le manque de seringues et d'aiguilles qu'empêche de disposer le blocus !



CUBA RÉSISTE ET NOUS NE POUVONS LA LAISSER SEULE !

Fidèle à notre tradition internationaliste et à nos liens d'amitiés nés de nos différentes coopérations syndicales, nous participons souvent et à quelques-uns à divers initiatives contre le blocus. Cet engagement n'est cependant plus suffisant, il nous faut aller beaucoup plus loin ! Plusieurs organisations de la CGT (Fédé Cheminots, Fédé Mines et Energies et UD du Val-de-Marne) ont souhaité, dans ce cadre, unifier leurs forces et initier une vaste opération concrète de solidarité pour réagir à l'injustice que subissent les cubains.

Nous proposons à toutes les organisations de la CGT, aux syndicats et à toutes les forces de progrès qui le souhaitent de s'y associer.



APPEL À UNE COLLECTE FINANCIÈRE D'AMPLEUR !

C'est la forme d'action la plus appropriée pour financer des containers, le transport maritime et acheter les marchandises à moindre coût (alimentaires et sanitaires prioritairement) correspondant précisément à l'inventaire que nous a fourni nos camarades de la Centrale des Travailleurs de Cuba (CTC). A titre indicatif, un container transporté par bateau coûte 6 000 euros. Son remplissage de nourriture (lait maternisé, conserves, huile), environ 120 000 euros. De matériel médical lourd (ventilateurs pulmonaires, pompes à perfusion), environ 400 000 euros, etc...

L'ampleur de l'opération sera adaptée au produit de la collecte. Plus nous collecterons d'argent, plus nous contribuerons par nous-mêmes, plus nous atteindrons nos objectifs d'acheminer à Cuba les containers de la lutte, de la résistance, de la dignité et de la solidarité !



**SOYONS CONVAINCUS
QUE CHAQUE EURO COMPTERA
DANS CETTE BATAILLE VITALE
POUR LA LIBERTÉ
ET L'AUTODÉTERMINATION
DU PEUPLE DE CUBA !**

**Si vous souhaitez vous associer à cette opération,
vous pouvez :**

Prendre contact avec votre organisation CGT ;

**Envoyer vos contributions à l'ordre d'une des organisa-
tions cgt cités plus haut ou le faire en ligne sur
[helloasso.com/associations/federation-cgt-des-
cheminots/formulaires/1/widget](https://helloasso.com/associations/federation-cgt-des-cheminots/formulaires/1/widget)**

ou en flashant ce QR CODE

